

**Défendre le maintien des règles de mobilité, c'est défendre une égalité de traitement des personnels, c'est défendre le service public et le service aux usagers**



**Mardi 21 janvier 2020, SPIP mort à Rouen : après une journée forte de mobilisation du personnel, distribution de tracts devant le Palais de Justice et affichage massif dans l'immeuble du service, l'action continue.**

### **NOTRE FEUILLE DE ROUTE AU SPIP 76**

:

- > Une retraite décente à un âge raisonnable par le rejet du projet de "régime universel" de retraites par points**
- > Une mobilité équitable avec le maintien du système actuel**

L'ensemble des professionnels présents à l'AG de ce jour, a voté la poursuite du mouvement avec les modalités suivantes :

- Journée SPIP mort TOUS les mardis
- Boycott de TOUTES les réunions et de TOUS les projets institutionnel(le)s
- Maintien du bandeau dans les mails et les rapports
- Mail adressés aux décideurs chaque jour
- Affichage de banderoles revendicatives



Le statut de la fonction publique continue impunément d'être détruit. Et pourtant, c'est par son statut qu'elle permet la mise en œuvre des principes fondamentaux du service public : égalité de traitement de tous les publics, continuité et adaptabilité des missions.

**La fin du dispositif équitable et contrôlé concernant la mobilité des agents des SPIP est une énième provocation de la part du gouvernement.**

**Toutes et tous mobilisés contre la casse du service public et pour la défense d'un système juste des retraites dans le public et le privé !**